



Carl Robert, Ph.D., CFA, FRM

Directeur général, Allocation dynamique d'actifs et gestion des devises – groupe du CIO
Investissements PSP

Carl Robert, Ph.D., CFA, FRM, est directeur général, Allocation dynamique d'actifs et gestion des devises au sein du groupe du CIO chez Investissements PSP (plus de 240 G\$ sous gestion). Dans son rôle, Carl pilote le rebalancement du fonds, gère son allocation dynamique d'actifs, la gestion des devises du fonds total, la recherche quantitative et pilote l'équipe qui conseille le comité de gestion du fonds total de la firme.

Avant de se joindre à PSP, Carl était directeur principal et gestionnaire de portefeuille chez Intact gestion de placements. Il était responsable de l'équipe d'allocation d'actifs, gérait différents portefeuilles actifs et passifs en marchés boursiers et revenus fixes, et a développé et géré un programme de gestionnaires externes (placements privés, infrastructure).

Carl a plus de 20 ans d'expérience dans les marchés des capitaux pour des gestionnaires de fonds au Canada et aux États-Unis. Avec à la fois une formation en physique (Ph.D. University of Maryland, M.Sc. et B.Sc. Université Laval), une expérience de chercheur et d'enseignant (University of California Santa Barbara, Université de Reims) et une formation en finance (Financial Risk Manager 2007, Chartered Financial Analyst 2010, il détient sa charte CFA depuis 2010 et est bénévole à l'Association CFA Montréal depuis 2011.).

Carl siège sur le conseil d'administration de CFA Montréal depuis 2013 et en a été le président (2019-2021). Il est à la fois sur le conseil d'administration et sur le comité exécutif de CFA Montréal et de CFA Societies Canada.



Carl Robert, Ph.D., CFA, FRM

Managing Director, Dynamic Asset Allocation and Currency Management – CIO group
PSP Investments

Carl Robert, Ph.D., CFA, FRM, is Managing Director, Dynamic Asset Allocation and Currency Management within the CIO group at PSP Investments (more than \$240B AUM). In his role, Carl leads the rebalancing of the fund, manages its Dynamic Asset Allocation, Total Fund Currency Management, the Quantitative Research, and leads the team advising the Total Fund Management Committee of the firm.

Prior to joining PSP, Carl was Director and Portfolio Manager, Asset Allocation, at Intact Investment Management. He was leading the Asset Allocation team, managing different active and passive portfolios in equity and fixed income, and built and managed an external managers program (Private debt, Infrastructure).

Carl has more than 20 years of experience in the capital markets working for institutional asset management firms (e.g. PSP, CDPQ) and hedge funds in Canada and the United States. He is combining a background in physics (Ph.D. University of Maryland, M.Sc., and B.Sc. Laval University), experience as a postdoctoral researcher and professor (University of California Santa Barbara, and Reims University) as well as training in finance (Financial Risk Manager 2007, he is a CFA Charterholder since 2010 and volunteers at CFA Montreal since 2011.).

Carl has been on the board of CFA Montreal since 2013 and was its President (2019-2021). He is currently on the board and executive committee of both CFA Montreal and CFA Societies Canada.